

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Ginsheim-Gustavsburg

SPD Fraktion Ginsheim-Gustavsburg, Im Mittelfeld 8, 65462 Ginsheim-Gustavsburg

An den Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung Ginsheim-Gustavsburg Herrn Torsten Reinheimer Carsten Nickel Fraktionsvorsitzender SPD Fraktion Ginsheim-Gustavsburg

c.nickel@spd-gigu.de

4. Februar 2024

Ergänzungsantrag zum Antrag "Gegen die sogenannte "Hochwasserdemenz" – Beitritt zur Hochwassernotgemeinschaft Rhein e.V. (HWNG)" (2024/0009) Einladung von Vertretern der Hochwassernotgemeinschaft Rhein e.V. sowie von Vertretern der Gemeinde Biebesheim und/oder der Gemeinde Trebur in einer Sitzung des BUV-A

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die Fraktion der SPD bittet Sie, den folgenden Ergänzungsantrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 07. Februar 2024 aufzunehmen.

Beschlussvorschlag:

- Der Magistrat wird gebeten, zu einer der drei nächsten Sitzungen des BUV-A Vertreter des Vereins Hochwassernotgemeinschaft Rhein e.V. einzuladen. Zudem sollen zu dieser Sitzung Vertreter der Gemeinde Biebesheim und/oder der Gemeinde Trebur eingeladen werden. Beide Gemeinden sind Mitglied der Hochwassernotgemeinschaft Rhein e.V.
- 2. Zu der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung, die nach der BUV-A Sitzung folgt, wird der ursprüngliche Antrag 2024/0009 zur abschließenden Beschlussfassung erneut auf die Tagesordnung genommen.
- 3. Der Magistrat wird gebeten, zu dieser Sitzung der Stadtverordnetenversammlung eine Übersicht zu erstellen, aus der hervorgeht
 - seit wann eine Mitgliedschaft bei der Akademie für Hochwasserschutz besteht
 - wie teuer diese Mitgliedschaft ist
 - welche Vorteile diese Mitgliedschaft hat
 - wie die Stadtverwaltung und die Wasserwehr bisher das Weiterbildungsangebot genutzt haben und welche Kosten dabei entstanden sind.

Begründung:

Aufgrund der Diskussionen im BUV-A sowie im HF-A wird die Ergänzung des Antrags vorgenommen.

Aus dem ursprünglichen Antrag 2004/0009 wird somit aus der Ziffer "1" die Ziffer "4"

Mit freundlichen Grüßen

Carsten Nickel (SPD-Fraktionsvorsitzender)